



Rapport moral d'activité 2023



La section cyclotouriste compte à ce jour 45 adhérents, dont 5 féminines. Soit 36 licenciés à la fédération, et 9 adhérents sympathisants. Effectif reste stable avec de nouvelles venues par rapport à l'année 2022.

entre autre 2023 a accueillie ,Claude Le Guidec , Mickael Danguelle , Bruno Tricotet . Sébastien Verhaeghe . Marc Fruyt , Victor *Texeira* ,Edmond Bakker, qui se sont inscrits .

Ils sont venus faire une expérience parmi nous, et roulent régulièrement au sein de notre section, nous leurs souhaitons la bienvenue pour l'année 2024 et beaucoup de kilomètres parmi nous.

Le 6 Février 2023 ,La venue d'un ancien cyclo Jean Paul GICQUEL et madame , qui ont quitté pour quelques jours leurs Bretagne profonde , a donné l'occasion de retrouvailles d'anciens du club autour d'une table ,entre autre Claude MARTEAU et sa compagne Marcelle , Mme Josette RACINET , Mr et Mme André DAUDE ,Mr et Mme HUCK Jean Michel ,Mr et Mme PERE christian , Hervé FELTEN , Christian TRAVERS.

Courant Juillet un autre ancien du club est venu nous rendre visite, Jacques Fouquard ,dit le Chti , et a fait une sortie avec nous .Cela fait plaisir de voir que d'anciens adhérents ont encore la nostalgie du Club.

Le 20 Janvier 2023 , l'occasion des vœux du maire de Gretz (Mr. Jean Paul GARCIA) notre président a eu l'agréable surprise de recevoir la médaille de la ville pour ses activités au sein du SPORTING club Gretz-Tournan , en temps que président du dit SPORTING .

Les déplacements: Certain de la section ont participé à 10 randonnées dans les clubs voisins .
entre autre > 8 parts. a MOISENAY pour aller a Fontainebleu en vélo assister a l'arrivée de la 1 eme étape de Paris Nice (pour ce qui est de notre arrivée cyclo ,cela a été en fanfare) ensuite retour a Moisenay en vélo a la tombé de la nuit , a Ozoir la Ferrière 13 Parts, Val d'Europe 1 Part. ,la Mormantaise 6 Parts ,Pontault Combault 11 parts. , la Mosenienne 6 parts. , Crécy la Chapelle 3 parts , Esbly 1 parts. Courquetaine ASPTT 11 parts., Thorigny 1 Part.

Le gout de ce déplacer a des randonnées diverses, dans notre département de Seine et Marne et autre départements, recommence a se concrétiser doucement.

malheureusement il y'a eux encore quelques annulations de randonnées, surtout par le manque de bénévoles

d'autres sont partis attaquer la montagne entre autre dans les Vosges cher a Francis Travers ,quand a Christophe Gauthier il a franchi , le col du granon , le col du galibier ,le col du Tanneront , le col d'izoard , Bernard *Texeira* le col de la gentiane ,Yves Méguard le col de Leschaud , Claude Poirot le col d'izoard ,Guillaume Febvret avec le fiston le col de Testanier , Jean Pierre Lacroix le col du feu dans les Alpes , et vers Thonon les bain ,le col de Jambaz Terramont ,le col de cou ,col de Saxel et autres on l'arrête plus.

Aussi , Claude Le Guidec en Bretagne , Jean Pierre Lacroix dans le Sancerrois (le pays fort comme on dit dans le Berry), Claude Marteyn en Dordogne , et ceux qui malheureusement ne se sont pas manifestés.

Ne pas hésiter pas à me transmettre vos photos de déplacements extérieurs (si possible avec le maillot du club (il existe des maillots dit débardeurs sans manches pour ceux qui on trop chauds) à demander au président.

Le club se manifeste vraiment bien sur les routes de France. Chapeau a tous.

Malheureusement ces routes restes dangereuses , ont déplore deux accidents , un en début d'année a TOURNAN avec Jean Pierre Lacroix collision avec une voiture (une vertèbre de fracturée et 4 à 6 semaines de corset .

et entre Liverdy et Forest Sébastien Pedroni est rentré en collision avec une camionnette (triple fracture de la clavicule) .

il faut redoubler de prudence et bien savoir qu'on est pas tous seul sur les routes, sans compter ceux qui ne peuvent pas supporter les cyclistes.

Notre rallye << Randonnée des forêts Briardes>>, pour cette édition 2023, un très Legé mieux par rapport a 2022 , 85 participants, pour un total de 6205 kms.

Ceux ci pourtant satisfaits de notre accueil, du fléchage et des parcours que nous leurs proposons. la participation ,n'arrive pas a retrouver l'effectif d'avant le confinement en 2020 (ou il y avait environ 200 participants) pour 2024 la date d'organisation aura lieu le 14 Avril .

Nous remercions tous les membres de la section qui se sont impliqués et qui ont œuvrés au bon fonctionnement de notre manifestation, celle-ci s'est terminée autour de la table pour un moment de convivialité bien mérité.

Les sorties dominicales se déroulent toujours le Dimanche matin et les jours fériés, aussi en semaine le mardi et jeudi matin pour ceux-celles qui sont disponibles.

Forum du 9 Septembre 2023,notre section a tenu un stand a GRETZ sur la journée et un autre a TOURNAN sur la journée aussi .merci aux participants pour la tenue des stands . La section a toujours été représentée au forum depuis 1984.

Notre ami Jean Paul ROISIN membre du bureau à la commission sécurité démissionne pour cause de santé , nous lui transmettons tous notre amitiés ainsi qu'a sont épouse, et lui souhaitons vraiment une meilleurs santé. Merci pour ta participation pendant ces années au bureau. Christophe GAUTHIER, reprend le relai a la commission sécurité et santé . (merci à lui)

Et le challenge Christian Grégoire (fidélité) du dimanche matin est remporté par MARTEYN Claude

Enfin, concernant le Challenge Claude Marteau il est remporté par

Chris TRAVERS avec 7 déplacements pour un total de 491 Kms -

et aussi récompense à nos 2 féminines roulantes pour leur participation au sein du club mesdames MAINGUEUX Catherine et LACOSTE Blandine

-- grand bravo a toutes et tous --

en espérant plus de déplacements de notre section pour rendre la politesse de leurs venues à notre randonnée des forêts briardes.

Il faut pas hésité a rendre visite aux autres clubs si on veux voir des participants à notre randonnée

Toutes ces sorties, et notre rallye, n'auraient pas pu se concrétiser sans les subventions accordées par le **Conseil Départemental**, les **Mairies de GRETZ -ARMAINVILLIERS** , de **TOURNAN en BRIE** , du **SCGT** et du **CIC**, que nous tenons vivement à remercier.

Encore un grand merci aux bénévoles, <race malheureusement en voie de disparition> sans eux rien ne fonctionne !!!!

Bravo à toutes et tous, en vous souhaitant une bonne fin d'année, et de bonnes fêtes.

bon vent, prudence et rendez-vous en 2024

Le secrétaire de la section Cyclotourisme Christian TRAVERS